

Le CCRC remercie des membres du conseil d'administration pour leur apport à la gouvernance de l'organisme

Le Conseil canadien sur la reddition de comptes (CCRC) remercie les membres du conseil d'administration en fin de mandat, Guy Frechette et Sheila Fraser, pour leur immense contribution au conseil d'administration de l'organisme.

La solide expérience de Guy Frechette en audit et en leadership d'entreprise a été extrêmement précieuse pour notre conseil d'administration, et ceux qui ont travaillé avec lui ont apprécié ses points de vue intéressants et éclairés. Il a également joué un rôle actif dans la conduite des activités de sensibilisation des intervenants du CCRC au Québec.

Sheila Fraser a fourni des éclairages judicieux au CCRC grâce à sa longue carrière en comptabilité publique, plus particulièrement en tant que première femme à avoir occupé le poste de vérificateur général du Canada. Elle a donné des points de vue généraux, francs et réfléchis au CCRC, et ses nombreuses contributions nous manqueront.

Le conseil d'administration du CCRC est composé d'au moins neuf et d'au plus onze membres et compte actuellement neuf administrateurs tous nommés par le conseil des gouverneurs. La majorité des membres doivent être des professionnels non comptables et au moins deux administrateurs doivent posséder une expérience réglementaire, en surveillance réglementaire ou en audit.